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Gesamtschule Nippes 
- Anfrage der SPD-Fraktion - 
 
 
Die SPD-Fraktion fragt an: 
 

1. Ist der Verwaltung bekannt, ob sich die negative Einstellung der Bezirksregierung zum 
Ganztag an der Nippeser Gesamtschule geändert hat? 

2. Wie viele Eltern sind auf den Ganztag angewiesen und haben sich dafür angemeldet? 
3. Die Bezirksregierung argumentiert, die Verwaltung müsse zuerst die beantragten Ganztage 

abarbeiten. Wie viele Anträge auf Ganztagsbetrieb sind in Köln noch nicht abgearbeitet? 
4. Hat die Verwaltung Anhaltspunkte dafür, dass die Verweigerung des Ganztags an der 

Nippeser Gesamtschule mit fehlenden finanziellen Mitteln zu tun hat? 
5. Wie ist die negative Haltung der Landesregierung zum Ganztag an der Nippeser 

Gesamtschule zu verstehen, im Zusammenhang mit Äußerungen von Ministerpräsident 
Rüttgers, dass der Ausbau von Ganztagsmodellen gefördert werden soll? 

 
 
 
 
 
gez. Baumann 


